
 

 

REQUERIMENTO Nº 967/09. 
 

                                           De Informações 
 
 

“Quanto à realização de operação 

“tapa buracos” através de 

recapeamento das ruas danificadas 

pelos serviços de manutenções e 

reparos realizados pelo DAE do nosso 

município” 

 
 
 
Considerando-se que o apelo dos munícipes de vários 

bairros de nossa cidade que há tempos vêm sofrendo com as 
danificações causadas nas avenidas e ruas do nosso município em 
virtude das aberturas do asfalto para execução dos serviços do DAE; 

 
Considerando-se que o DAE realiza constantemente 

serviços de abertura de buracos nas ruas e avenidas de nossa cidade a 
fim de efetuar serviços de manutenções ou de reparos em suas redes e, 
basta uma vistoria em nossa cidade para verificar o alegado;  

 
Considerando-se que os serviços são necessários e até 

mesmo essenciais, porém, o que vem causando problemas à população 
é a demora na execução do fechamento destes buracos, que acabam 
ocasionando riscos à população que trafega nestes locais. 
 

Considerando-se ainda que este vereador percorreu todos 
os locais em que existem tais danificações, e constatou a necessidade 
do recapeamento destas ruas e avenidas, a fim de evitar até mesmo 
futuros prejuízos aos cofres públicos em uma eventual ação de 
indenização por danos causados a terceiros. 

 
Considerando-se também, que referidas aberturas das 

ruas, com o passar do tempo se transformam em verdadeiras “crateras”, 
colocando em risco a passagem dos veículos que trafegam pela cidade 
que não encontram sinalização adequada a respeito das deformidades 
existentes, sem falar do risco aos pedestres que se deparam com as 
mesmas deformidades nas calçadas públicas. 
(Fls. 2 - Requerimento nº                     /09) 

 



 

 

 
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 

1 – Existe alguma programação do DAE para recapemaneto 

das ruas ou avenidas há tempos danificadas pelos serviços de 

manutenções e reparos realizados por aquele Departamento? 

 

2 – Normalmente quando danificada uma rua ou avenida e 

quando terminado o serviço qual o tempo estimado para o 

recapeamento do local?  

 

3- Porque há  está demora para recapeamento do local após 

terminado os serviços? 

 

4 – Quantas ruas e avenidas estão danificadas na cidade 

em virtude dos serviços realizados pelo DAE?  

 

5 – Outras informações pertinentes. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de abril de 2009. 
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